

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

FARMACIA

Año de encuesta: **2005**

Revisen los ordenadores presentes en la sala, por favor.. De verdad funcionan ? O son simplemente decoración ? En esta facultad me resulta difícilísimo poder utilizar un ordenador en condiciones, ya sea para uso personal o para búsqueda de algún libro.

Menos ruido incluido el que realizan los bibliotecarios.

Mejor graduación de la temperatura.

Mejor iluminación.

El horario debería ser más amplio, en septiembre un horario de biblioteca normal o ampliado.

Hay muchos espacios que son reservados por el método de dejar un libro sobre la mesa, a veces durante horas, y resulta muy difícil encontrar un hueco libre - mejor dicho, sin reservar- , ni siquiera cuando no hay exámenes.

Por favor, regulen esta situación de alguna forma.

Biblioteca de farmacia :

No existe silencio en absoluto ; a veces sería mejor estudiar en la cafetería. Los bibliotecarios deberían encargarse de garantizar un ambiente de silencio o estudio (o en su defecto, contraten a alguien que se encargue de ello).

Eliminar la fotocopiadora y el teléfono con volumen de dentro de la biblioteca, además que los bibliotecarios bajen el tono de su voz al menos al susurro ; ya que hablan más alto que cualquier otra persona.

La puerta debería cerrarse automáticamente para evitar que toda la gente que hace tertulias en la puerta haga imposible el silencio ; que ya de por sí no existe.

Evitar aglomeraciones en el acceso a la biblioteca (ya dentro de la misma).

Puestos de lectura individuales son necesarios, ya que las conversaciones a gritos que se dan a diario entre amigos son ya una rutina.

Pero, lo más importante de todo : Exijan silencio, ya que yo no he podido disfrutar la biblioteca por la que he pagado durante 6 años ; que los que vienen puedan estudiar a gusto.

Coloca la fotocopiadora de la biblioteca más aislada

Controlar algo el nivel de ruido de muchos usuarios y algunas de las personas que atienden en el mostrador.

Intentar conseguir algo más de espacio para puestos de lectura.

No acortar el horario de apertura (horario de verano) hasta no concluir los exámenes de la facultad en cuestión.

Cambiar mobiliario defectuoso, o por lo menos procurar quitar los otros y / o con hornillos al descubierto.

Cuidar algo más la temperatura (demasiado calor en invierno y frío en verano).

Todo lo referido en la encuesta es valorando la biblioteca de Farmacia, pues es la que más utilizo.

Necesario la obligatoriedad de silencio

El personal que trabaja en la biblioteca habla más alto que ningún usuario.

No debería existir teléfono con volumen ni fotocopiadora dentro, ya que hacen muchísimo ruido.

Prohibir guardar puestos de lectura durante todo el tiempo que duran las prácticas en exámenes (3 horas).

Evitar que la gente grite en el pasillo o insonorizar la puerta, porque entra el sonido.

Prohibir los corrillos que se forman en torno a la fotocopiadora, cuyo volumen es elevadísimo y con ello se impide la concentración de los usuarios.

Instalar puestos de lectura, individuales con luz propia y sillas más cómodas (como facultad de historia).

Evitar que la gente estudie en grupo, para ello poner más mesas por la facultad para que allí puedan estudiar en grupo.

Ampliar el horario de biblioteca hasta las 23 : 00 en época de exámenes.
Renovar los libros de ediciones antiguas
Aumentar el nº de libros más utilizados
Dejar volver a coger un libro después de dejarlo, en el mismo momento.
Renovar los ordenadores, porque todos están para tirar.
Controlar más el silencio que debe de haber en una biblioteca.
Ampliar la fecha de entrega de libros en verano (y hasta finales de septiembre) e igual con navidad y semana santa.
Se podría establecer clases como biblioteca, cuando ésta se encuentre llena en época de exámenes.

Ampliación del horario de biblioteca.
Periodo de préstamo y posibilidad de renovación.
Renovación de algunas salas de bibliotecas antiguas.

Ruido excesivo
Temperatura no adecuada
Mobiliario anticuado
Plazo de préstamo escaso
Poco espacio

La biblioteca de la facultad de Farmacia es demasiado ruidosa. No se respeta el silencio y nadie se preocupa por ello.
Hay una fotocopidora dentro de la biblioteca para fotocopiar libros / revistas que no se dejan en préstamo, mucho ruido, muy incómodo. Además no se controla su uso y la gente fotocopia sus propios apuntes.
La zona de lectura no se usa como tal, sino para estudio (lo cual es necesario, porque sino faltaría espacio).
Las mesas son incómodas. (no caben las piernas !!!)
Posibilidad de abrir algún día durante las vacaciones para consultar libros ?

Mayor conocimiento del tema sobre el que se busca información por parte del personal.

Debería ampliarse la biblioteca porque hay muy pocos libros de consulta.
Debería ser más fácil acceder a las revistas y artículos.

Ampliación de horario en épocas de exámenes.
Acceso a internet.
Aislar máquina de fotocopias.

